

**TABLEAU DES PLANCHERS ET PLAFONDS MENSUELS DE REMUNERATIONS SOUMISES A
COTISATIONS ET DES TAUX DE COTISATIONS A COMPTER DU 1er FEVRIER 2025**
(Arrêtés n° 2377 CM modifié du 19 décembre 2024 et n° 206 CM du 25 février 2025)

Secteurs	BRANCHES	FSR exceptionn.	Prestations familiales	A.V.T.S.	Accidents du travail	Retraite Tranche A (1)	Fonds Social Retraite (1)	Retraite Tranche B (1)	Assurance maladie (1)	Contrib° excep. AM (2)	Formation profess. Continue (3)
	PLANCHERS MENSUELS	100 000 F CFP						264 000 F CFP			
	PLAFONDS MENSUELS	486 000 F CFP	750 000 F CFP	195 000 F CFP	3 000 000 F CFP	264 000 F CFP	264 000 F CFP	520 000 F CFP	10 000 000 F CFP	10 000 000 F CFP	10 000 000 F CFP
1	Ecoles, cantines et associations diverses à but non lucratif	1%	0,00%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
2	Aquiculture - Agriculture	1%	0,00%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
3	Acconage	1%	3,43%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
4	Armement	-	3,43%	-	-	-	-	-	-	-	0,5%
5	Professions libérales et organismes financiers	1%	3,43%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
6	Commerce de produits, services divers	1%	3,43%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
7	Constructions, transports terrestres et maritimes, industries et artisanats divers	1%	3,43%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
8	Services publics ou parapublics	1%	3,43%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5% (4)
9	Transports aériens	1%	3,43%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
10	Entreprises de production cinématographique	1%	3,43%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%
11	Gens de maison	1%	0,00%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%	17,43%	14,94%	1,05%	0,5%

Secteurs	BRANCHES	FSR exceptionn.	Prestations familiales	A.V.T.S.	Accidents du travail	Retraite Tranche A (1)	Fonds Social Retraite (1)	Retraite Tranche B (1)	Assurance maladie (1)	Contrib° excep. AM	Formation profess. Continue(6)
	PLAFONDS MENSUELS	173 182 F CFP (5)			3 000 000 F CFP	173 182 F CFP (5)			173 182 F CFP (5)	173 182 F CFP (5)	10 000 000 F CFP
12	Pêche hauturière	1%	0,00%	0,00%	0,48%	23,53%	0,00%		14,94%	1,05%	0,50%

(1) Répartition des quotes-parts patronales et salariales pour les branches suivantes et taux de cotisations applicables aux bénéficiaires d'une pension de retraite et aux bénéficiaires d'une pension de réversion du RGS pour la branche assurance maladie :

Branches	Quote-part patronale	Quote-part salariale	Global
Retraite Tranche A	15,69%	7,84%	23,53%
Retraite Tranche B	11,62%	5,81%	17,43%
Fonds Social Retraite	0,00%	0,00%	0,00%
Assurance Maladie	9,96%	4,98%	14,94%

Taux de cotisation applicable aux pensions de retraite	Taux de cotisation applicable aux pensions de réversion
-	-
-	-
-	-
4,98%	4,98%

(2) Pour l'année 2025, la cotisation relative à l'AM exceptionnelle" s'applique à compter du mois de février 2025.

(3) Contribution des employeurs au financement de la formation professionnelle continue des salariés, article LP.6311-1 du code du travail. Taux et plafonds fixés par les articles A.6321-1 et A. 6321-2 du code du travail.

(4) Uniquement pour les établissements à caractère industriel et commercial (EPIC).

(5) Plafond applicable jusqu'au 31 mai 2025.

(6) Pour le secteur 12, la cotisation relative à la "Formation professionnelle continue" s'applique à compter du mois de février 2025.

Le taux de cotisation de la branche Accidents du Travail des élèves des établissements techniques et des centres de formation professionnelle est fixé à 0,51 %.